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Was sind Ihre Forschungsdaten?




Interviews mit Wissenschaftlern der Humboldt-Universität zu Berlin





Simukovic, Elena



Thiele, Raphael



Struck, Alexander



Kindling, Maxi



Schirmbacher, Peter 





Zentraleinrichtung Computer- und Medienservice (Rechenzentrum)




Im Zeitraum vom Juli 2013 bis Juli 2014 fanden 17 Interviews mit Wissenschaftlern der Humboldt-Universität zu Berlin zum Thema Forschungsdaten statt. Das Ziel der Interviews war, tiefere Einblicke in den Umgang mit Forschungsdaten in verschiedenen Fachbereichen zu gewinnen und offene Fragen aus der vorangegangenen Umfrage zu beantworten. Zu diesem Zweck wurde ein spezieller Fragebogen erstellt, der als ein Leitfaden für halbstrukturierte Interviews diente. Der  vorliegende Bericht stellt die Ergebnisse der Interviews vor. 
During the period from July 2013 to July 2014, 17 researchers of the Humboldt-Universität zu Berlin were interviewed  about research data topics. This aimed at gathering an in-depth look into different ways of handling research data in various research areas as well as to answer open questions remaining from the preceding online survey. For this purpose, a special questionnaire was developed for a guided semi-structured interview. The present report summarizes the results of the interviews. 
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